



ENGEL & VÖLKERS

8 Pièces

350 m²

Réf. W-02TF3P

3 636 000 €

Deauville

Maison à vendre (14800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Engel & Völkers vous invite à découvrir cette propriété à l'emplacement unique, à 10 minutes de Deauville, sur 7,6 hectares de terrain. En hauteur, bénéficiant d'une vue mer exceptionnelle et sans voisins proches, la maison, d'une surface de 350m² propose au rez-de-chaussée, une entrée avec plafond cathédrale, un vaste double séjour vue mer très lumineux grâce à sa triple exposition ainsi que de grandes surfaces vitrées en «bow window», une salle à manger vue mer, une cuisine aménagée et équipée vue mer, un grand bureau, une salle de douche avec toilettes, un cellier avec accès au ...

Exclusive - Engel & Völkers invites you to discover this uniquely located property, just 10 minutes from Deauville, set in 7.6 hectares of land. Set high up, with sea views and no close neighbours, the house, with a surface area of 350 sqm, comprises on the ground floor an entrance hall with cathedral ceiling, a vast double living room with a sea view and plenty of light thanks to its triple exposure and large bow window windows, a dining room with a sea view, a fitted and equipped kitchen with a sea view, a large study, a shower room with toilet, a storeroom with access to the garage and a ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

